

Hansestadt Wipperfürth	
06. Nov. 2017	
DEZ.	Aktz.:

Her 09/11

Stadtverwaltung Wipperfürth
Marktplatz 1

51688 Wipperfürth

16.10.2017

Bürger-Antrag - fehlende Straßenbeleuchtung in Egerpohl

Sehr geehrte Damen und Herren,

heute trete ich, als Vertreter der Bewohner Egerpohls, mit der Bitte an Sie heran, in Egerpohl eine Straßenbeleuchtung anzubringen.

Durch die jetzt immer später eintretende Sonneneinstrahlung, sehen wir die Sicherheit unserer Kinder gefährdet. Der Schulweg bis hin zur Hauptstraße ist nicht ausgeleuchtet und morgens schon recht stark von Autos frequentiert. Mit einer Straßenlaterne im Bereich der Kreuzung mit der Fahrradtrasse würde schon eine große Hilfe sein (unterhalb der Haus-Nr.: 14 und 12). Des Weiteren steigen in der dunklen Jahreszeit die Gefährdung durch Einbrüche bzw. Diebstähle, da im Schutze der Dunkelheit die Diebe „leichteres Spiel“ haben.

Wir möchten Sie bitten unser Anliegen zu prüfen und die Ausleuchtung freizugeben.

Mit freundlichen Grüßen

Anlage:
Unterschriftenliste

